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Pourquoi la PT*

Je suis Mehdi Cherchari, j'ai eu 19 
ans début 2023. Je viens d'une 
famille de 7 enfants. Depuis tout 
petit, j'accroche pas mal aux 
sciences et à la découverte de 
façon générale, en particulier 
lorsque ça touche à l'espace, aux 
maths ou à l'archéologie.

Je viens du lycée Pierre Mendès 
France à Épinal ! J'ai fait les 
spécialités Physique-Chimie, 
Mathématiques et SI en première, 
et j'ai gardé Maths et SI (+ Maths 
expertes) en terminale. J'ai eu mon 
bac avec mention bien.

Je sais depuis la seconde/première 
que je veux faire un métier en 
rapport avec l'aéronautique ou 
l'aérospatiale, ce qui est vague 
mais qui a incité mon prof d'élec à 
me parler de Supaero et, comme 
d'autres gens de ma classe avec 
qui je m'y suis inscrit, de la prépa ! 
J'ai longuement discuté avec lui du 
choix entre MPSI et PTSI, suivant 
le nombre de places disponibles à 
Supaero et la concurrence, et j'ai 
été convaincu d'aller en PTSI-PT, à 
Loritz parce que c'était pratique 
(proche + internat).

Jusqu'à ce que l'année de PTSI 
commence, j'étais dans le flou et je 
pensais que c'était très au-dessus 
de mon niveau. Au final, l'ambiance 
était très cool, les profs et autres 
étudiants sympas et mon niveau 
pas si mauvais que ça Les deux 
années se sont relativement bien 
passées, même si la deuxième était 
plus intense.

J'ai eu Supaero  :)    En prépa, je 
pense avoir appris à être exposé à 
de grosses quantités de travail et 
de stress sur des durées 
prolongées. C'était pas toujours 
drôle, mais ce sera sûrement utile 
On rencontre aussi des gens plutôt 
cools.


